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                    Summary
Global illumination was measured at Plateau Station (79° 28′ S, 40° 30′ E, 3625 m) in December 1968 with an Eppley illuminometer. The measurements were checked and agreed with a model of direct and diffuse spectral radiation fluxes. Data are grouped for cloudless and partly cloudy days. Global illumination at specified absolute air mass is compared to records of stations in other climatic zones. From the antarctic measurements figures are given for the luminous efficiency of global radiation, and from the model those for diffuse radiation.


Zusammenfassung
Im Südsommer 1968 wurde die natürliche Beleuchtungsstärke an der Plateau-Station (79° 28′ S, 40° 30′ E, 3625 m) mit einem Eppley-Illuminometer gemessen. Die Ergebnisse werden mit einem Modell der direkten und diffusen spektralen Strahlungsflüsse verglichen und stimmen mit ihm weitgehend überein. Die Daten werden für klare und teilweise bewölkte Tage gesondert wiedergegeben. Werte der globalen Beleuchtungsstärke werden mit solchen aus anderen Klimagebieten bei gleicher absoluter Luftmasse verglichen. Angaben über das photometrische Äquivalent der Globalstrahlung für bewölkten und klaren Himmel werden aus Messungen, die der diffusen Strahlung aus dem Modell für klaren Himmel gewonnen.
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